Pancivse Saint-Gntoine-de-Padone,
4570 chemin Portage Road, Viagara Fafls, Ontario, L2E 6A8 905 358- 5549

Don en mémoire d’une personne défunte ou une famille défunte.

En mémoire de / In memory of

Je veux faire un don a I'Eglise Saint-Antoine-de-Padoue, Niagara Falls, ON
| would like to make a donation to Saint Antoine de Padoue, Niagara Falls, ON

Nom de la personne, organisme, club / Name of person, organization, club

Adresse / Address

Numéro de téléphone/ Telephone number

Merci pour votre don! Nous donnerons a la famille votre nom et adresse afin qu'elle puisse
vous remercier. On priera Dieu pour cette personne, leur famille et pour vous pendant les
messes. Un regu sera envoyé par poste, pour les dons de plus de $25, avant la fin de février de
I'année suivante. (Aussi, votre chéque annulé par la banque est aussi un recu qu'on peut
utiliser pour les dons de charité.)

Thank you for your gift. We will notify the family of your name and address so that they may
acknowledge you. We will pray for you, for this person and for the family during our masses. A
receipt will be posted, for gifts of $25 or more, the second week of next February. (You can
also use your cancelled cheques as a receipt for charitable donations.)



